

EHINGER **FREUNDESKREIS** FÜR MIGRANTEN e.V.

OB Baumann übergibt die Oberschaffnei den Bürgerinnen und Bürgern

Das Haus voll Geschichte und Geschichten erhält eine neue Zukunft als Bürgerhaus und steht den Ehingern offen



Die Schülerförderung des Freundeskreises kann nach der Umbauphase wieder zurück in die Oberschaffnei.

Nun steht ein heller Seminarraum mit moderner Technik und historischem Flair zur Verfügung.

Am Tag der offenen Tür war das Interesse am Seminarangebot groß.

Mitglieder des Freundeskreises für Migranten informierten, wie die Schülerförderung abläuft und welche Erfolge bisher erzielt wurden.



Ab diesem Herbst wird es wieder regelmäßige Angebote für Schülerinnen und Schüler in der Oberschaffnei geben.

u.helldorff 19.09.2016

Dieser Artikel wurde bereits 5739 mal angesehen.

